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INDICAÇÃO N° 1916/2022 - SILENE SILVANA CARVALINI - Viabilizar estudos para substituição de
abrigo de ônibus situado na Rua Therezinha Sarain Escodro, frente ao Sistema de Lazer, no Jd. Bela
Vista.
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Encaminho a Vossa Excelência resposta à Indicação em questão.
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Indaiatuba, 13 de dezembro de 2022.
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Thiago do Nascimento Silva de Souza
Diretor de Departamento



PREFEITURA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 
Secretaria Municipal de Administração 

Departamento de Transportes       

 

Para: Graziela Milani - RIC Memorando Nº 049/2022  

De: Departamento de Transporte Coletivo – DTC  Luiz Henrique Furlan Data: 08/12/2022 

 

Ref.: Memorando nº 0974/2022 de 01/12/2022 – indicação nº 1916/2022 de 27/10/2022 - Vereadora Silene 
Carvalini, solicitando a Secretaria competente, viabilizar estudos para substituição de abrigo, situado na 
Rua Therezinha Sarain Escodro, frente ao Sistema de Lazer no Jd. Bela Vista. 
 
 
Prezada Senhora, 
                      
                             Em atenção ao Memorando nº 0974/2022 de 01/12/2022 – indicação nº 1916/2022 de 
27/10/2022 - Vereadora Silene Carvalini, solicitando a Secretaria competente, viabilizar estudos para 
substituição de abrigo, situado na Rua Therezinha Sarain Escodro, frente ao Sistema de Lazer no Jd. Bela 
Vista, justificando, que o objetivo é atender a demanda de moradores do bairro, que solicitam a substituição da 
cobertura, uma vez, que a atual não oferece condições de proteção das intempéries do tempo, uma vez, que o 
mesmo é utilizado por idosos. 
 
                              Como já manifestado em solicitações anteriores, atualmente tanto instalação como a manutenção 
de abrigos com cobertura e bancos, não é mais exigido da Concessionária, mas sim do Poder Público concedente, e 
que para suprir essa demanda (novos abrigos), a Secretaria de Urbanismo e Meio Ambiente - SEMURB, já iniciou 
projeto de construção e instalação de abrigo com recursos próprios, em modelo parecido com o novo. 
 
                              No entanto, considerando que a demanda atual por novos abrigos é maior do que a possibilidade 
de confecção, produção e instalação, comunico que a referida solicitação será vinculada a programação junto a 
SEMURB. 
 

 
Atenciosamente, 
 
 
 
 
 
 
 
Luiz Henrique Furlan 
Secretário Municipal de Administração 
Srl/ 
 


